

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Seorang pimpinan didalam suatu perusahaan ketika melaksanakan tugasnya selalu dihadapkan pada berbagai masalah. Salah satu diantaranya adalah bagaimana agar tujuan perusahaan dapat dicapai dan perusahaan dapat beroperasi dengan menggunakan biaya yang tersedia secara efektif dan efisien. Sebagaimana diketahui bahwa tujuan perusahaan adalah memperoleh laba semaksimal mungkin dengan pengorbanan biaya tertentu. Pimpinan yang bijaksana selalu mengupayakan agar jumlah laba yang diperoleh perusahaannya semakin meningkat dari tahun ke tahun.

Setiap kegiatan yang ada diperusahaan, tidak terlepas dari unsur biaya. Besar kecilnya biaya yang di keluarkan akan mempengaruhi laba ataupun rugi yang akan diperoleh. Dalam perusahaan jasa, bidang operasional merupakan bidang yang paling banyak memerlukan biaya dan sekaligus juga merupakan sumber pendapatan dari perusahaan tersebut. Biaya - biaya yang terjadi dalam kegiatan operasional dapat dipisahkan dan juga dicatat sehubungan dengan pengaruhnya terhadap efisien dan tanggung jawab setiap individu dalam perusahaan.

Berdasarkan uraian dan alasan tersebut diatas, dapat diambil kesimpulan bahwa perencanaan biaya operasional sangat penting untuk tercapainya tujuan

perusahaan. Jadi untuk lebih mengefisienkan biaya operasional tersebut perlu diadakan suatu perencanaan anggaran biaya operasional sehingga dapat diketahui seberapa jauhnya terjadinya penyimpangan antara anggaran dengan realisasi (aktual). Apabila ada penyimpangan dianalisa sebab-sebabnya dan diambil tindakan yang diperlukan agar tidak terulang kembali dimasa mendatang.

Sehubungan dengan hal inilah penulis tertarik untuk membahas mengenai aspek-aspek yang terjadi didalam perusahaan pada pencapaian tingkat efisiensi usaha ditinjau dari segi biaya terutama yang berkaitan dengan biaya operasional. Untuk maksud tersebut maka penulis memilih judul penulisan skripsi ini, yaitu :  
“PERENCANAAN DAN PENGAWASAN BIAYA OPERASIONAL PADA PT. ENSEVAL PUTERA MEGATRADING, Tbk. MEDAN.”

## **B. Perumusan Masalah**

Berkenaan dengan latar belakang masalah yang telah diuraikan diatas, maka penulis membatasi pokok permasalahan dengan merumuskannya dalam bentuk pertanyaan, yaitu : “Apakah kebijakan perencanaan dan pengawasan biaya operasional PT. ENSEVAL PUTERA MEGATRADING, Tbk. MEDAN yang dijalankan telah sesuai dengan perencanaan dan pengawasan secara efisien.”

## **C. Luas, Tujuan dan Manfaat Penelitian**

Mengingat keterbatasan waktu, biaya dan kemampuan yang penulis miliki, maka luas penulisan ini dibatasi hanya pada perencanaan dan pengawasan